

Diego Soto García

Vicerrectorado de Estudiantes, Cultura y Deportes

Diego Soto García, nacido en León (1977), es Profesor Permanente Laboral en el área de Educación Física y Deportiva de la Universidad de León. Licenciado en Geografía por la Universidad de León, Máster Universitario en Formación de Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Máster Universitario en Dirección y Gestión de Instalaciones e Instituciones Deportivas y Doctor en Educación por la Universidad de Salamanca.

Respecto a la investigación, es miembro del grupo consolidado Análisis de Movimiento Humano, del Rendimiento Deportivo y la Salud (AMREDyS) y de IDAFISAD CTS-642 de la Universidad de Granada. Además, es miembro de la Red Internacional Red Iberoamericana de Conocimientos Pleokinetic. Sus proyectos y publicaciones se centran en el ámbito del deporte, en concreto, en procesos de liderazgo deportivo, en el balonmano dentro del ámbito de la educación, la formación y el rendimiento. En estos ámbitos, ha realizado numerosas publicaciones nacionales e internacionales. Además, ha realizado múltiples estancias internacionales de investigación.

En el ámbito de la transferencia, Diego ha participado como investigadora principal y como miembro del equipo en diversos contratos principalmente de carácter internacional. Concretamente en Centro y Sur América colaboró para realizar el diagnóstico del nivel de desarrollo de las federaciones nacionales de balonmano de 17 países.

Respecto a la gestión universitaria, es director del Servicio de Deportes de la Universidad de León. En el ámbito de la gestión privada, actualmente es director de la Escuela de Entrenadores de la Confederación Centro y Sur América de Balonmano (COSCABAL).

Su docencia está vinculada a la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte en la que es profesor en el título de Grado y en el Máster Universitario en Entrenamiento y Rendimiento Deportivo.

En el ámbito profesional, destaca su labor como entrenador de balonmano en diferentes equipos de alto rendimiento que le han llevado, entre otras responsabilidades, a ser Head Coach de la selección nacional femenina de Chile.

